

el Comité Ejecutivo en pleno, junto con los dirigentes de los sindicatos nacionales de Industria hagan una gira a los lugares más importantes para popularizar la Central e impulsar la Unidad Regional, apresurar los congresos estatales. La gira de tal comitiva será importante de todos puntos de vista, especialmente para repeler la campaña que se está haciendo de parte de la CROM y CGT. Ya en la anterior escribí algo sobre esta campaña, que está financiada por la más negra reacción.

Yo escribí varias veces sobre la labor de difamación que se está haciendo contra LT y las amenazas que se le daban diariamente. Anoche, como culminación de esta campaña y para llevar a cabo las amenazas, ocurrió lo que más había que temer. A pesar que en su casa se encuentra una guardia obrera puesta por los sindicatos para protegerlo contra un atentado, un grupo de criminales (dorados o cegetistas, en ese caso trabajaron perfectamente juntos) penetraron al jardín de la casa de LT con el propósito de poner adentro de la casa una potente bomba. Fueron descubiertos por la guardia obrera, abrieron un nutrido fuego de pistolas y arrojaron la bomba cerca de la casa. Al estallar la bomba hizo daños considerables en la casa. La barbarie de este acto es evidente; en la casa de LT se encontró su esposa, la madre de él y sus tres hijitas. El propósito fue, acabar con todo el mundo [...]

Es el cuarto atentado con dinamita que se lleva a cabo en el transcurso de esta semana. Hace unos días se efectuó en el teatro Hidalgo la conmemoración de la muerte de Pawlow organizada por los Amigos de la URSS, en la cual participaron una serie de gente de ciencia y una nutrida masa obrera. Allí, en el recinto del teatro los dorados han puesto una potente bomba que estalló y otra que no llegó a estallar, (me encontré yo en un palco más abajo del lugar donde estalló la bomba).